



レインボーだより

2024年 2月1日 社会福祉法人 健翔会 レインボー保育園
〒841-0014 鳥栖市桜町 1434-1 Tel 0942-84-0120
ホームページ <http://www.kensyukai.or.jp> 発行責任者 古村 昭文



○園長より○

1月の中旬までは寒いと感じないまま過ぎていきました。2月も暖冬であってほしいと思います。2月は節分。節分には「季節を分ける」という意味があり、「みんなが健康で幸せに過ごせますように」ということがこめられているそうです。立春を過ぎると、春も近づいてきます。早めにぼかぼか陽気が来てほしいものです。

遅くなりましたが、1月の生活発表会のご参加ありがとうございました。園児は、緊張の中でも、のびのび楽しく発表してくれました。10月の運動会に続き、生活発表会ではさらに成長を感じられたのではないのでしょうか。本当に子どもたちはよく頑張ってくれました。今後も子どもたちの成長の手助けをしていき、一人ひとりに寄り添い、温かく見守っていきたいと思います。

園長 古村 昭文

○2月行事予定○

- 2日(金) 節分
- 2日(金) 食育(恵方巻作り)
- 14日(水) サッカー教室(むらさき)
- 21日(水) クッキー作り(むらさき)
- 22日(木) 避難訓練



〈体育教室〉 5日・19日・26日
 〈英語教室〉 6日・13日・20日・27日
 〈布団交換日〉 (布団リース利用者) 7日・21日



○保健○

気温が低く乾燥した日が続いています。2月4日は暦の上では立春で春を迎える時期ですが一般に1月下旬～2月にかけて最も寒くなると言われています。感染症がまだまだ流行しますので手洗い、うがいをしっかりと予防に努めましょう。またこの時期はインフルエンザや胃腸炎などの感染症に注意が必要です。規則正しい生活とバランスが取れた食事ですっきりと対策をしましょう。



看護師 大塚 みどり



○1くみ○

先日は足場の悪い中、生活発表会にお越し頂き
ありがとうございました！

保護者の方々に見てもらおうことをとても

楽しみに日々の練習を頑張ってきた1くみさん♪

当日は緊張ながらも一生懸命頑張る子ども達の姿は
可愛らしく誇しかったです♡

今年度も残すこと2か月…最後まで楽しい思い出を
沢山作りたいと思います(*^^*)

保育士 進藤未来

○2くみ○

「鬼は外！福は内！」世の中は、年明けからいろいろなことが起きて
いますが、豆まきで不穏なムードを断ち切っていきたいものです。

さて、先日はレインボー劇場へのご参加ありがとうございました。緊張
がありながらも、やる気充分な演技が伝わってきましたね。練習の段階
から、保護者の方々に見てもらおう事を楽しみにしていた子ども達で
した。

ステージに上がれなくてもしっかり台詞が言えた事、涙がでてでも最後
までやりとげた事、長いお休み明けでも堂々とした演技ができた事、少
し速くなったけど大きな声で歌が歌えた事…2くみさん一人ひとりが全
力で頑張りました!!

この頑張りが、確実に子ども達の自信に繋がっていると思います。今
年度も残り2ヶ月となりましたが、子ども達の心の成長にしっかり携わっ
ていきたいです。



保育士 大垣優美



駐車場は譲り合ってご利用下さい。送迎の際には、必ずお子様の手をつなぎ、車には十分ご注意下さい。

